

ACTIVIDADES DE ANIMACIÓN A LA LECTURA

Títeres interactivos

Personajes de títeres que interactúan con el público en una aventura intrepidante en la que participan todas las personas asistentes. Es una actividad dirigida a niños y niñas de entre los 6 y los 10 años, con una duración aproximada de 45 minutos.

Vivir los cuentos

Los personajes de los cuentos se escapan y se esconden entre el público, tienen miedo de que los libros desaparezcan, porque los niños y las niñas han dejado de leer. Es una divertida historia donde los personajes de cuentos dinamizan a los niños y niñas participantes y les invitan a leer más cada día. Es una actividad dirigida a niños y niñas de entre los 6 y los 10 años, con una duración aproximada de 1,30 horas.

Taller de lectoescritura.

Actividad dirigida a menores a partir de los 7 años. Es importante que lean y escriban solos. Es un taller de lectura y escritura. El objetivo es crear una colección de textos breves y poemas, titulada *Animalario accidental*, donde los protagonistas son animales. El animalario es accidental porque se jugará con las palabras, elegiremos palabras aparentemente sin relación alguna y las haremos encontrarse accidentalmente. El orden a seguir es el abecedario. Por cada letra del abecedario se elegirá un nombre de animal que la contenga, y a éste se le dedicará un texto. Al final se tendrían tantos textos como letras del abecedario. La autoría será colectiva.

La duración de la actividad es de 3 horas. La actividad puede contener modificaciones, según temas de interés a abordar.

Tertulia participativa.

Se trata de organizar una reunión, informal y periódica, de niños/niñas, adolescentes y/o jóvenes interesados en un tema o en una rama concreta del arte o de la ciencia, para debatir, informarse o compartir ideas y opiniones.

La reunión puede tener lugar en el patio o en el gimnasio del centro o cualquier otro espacio con el que cuente el centro, excepto el aula.

Una tertulia suele ser un instrumento educativo de primer orden y lo primero que se aprende en ellas es tolerancia y sentido crítico.

La duración de la misma no debe exceder las 3 horas.

Actividad dirigida a menores a partir de 9 años, pues es necesario que ya tengan definido áreas y temas de interés.

La baraja de los cuentos.

Este juego consiste en narrar un cuento, de manera imaginativa, a través de las ilustraciones o palabras que aparezcan en las cartas. Objetivos: La participación en grupo. La escucha. La adquisición de vocabulario. La creatividad e imaginación. Preparar a niños y niñas para la vida social

Pueden participar menores a partir de los 5 años y un mínimo de 5. La duración de la actividad esta estipulada en 3 horas.

Taller de cuentos.

El desarrollo del taller va marcado por el monitor/a encargado/a de su ejecución. Se presentara ante el grupo, explicara en que consiste la actividad. Para ello de forma aleatoria facilitará a los niños/as asistentes una serie de palabras, sin



relación entre si para que ellos escojan las que más le llamen la atención y así puedan construir su propio cuento.

Antes de comenzar a escribir su propio cuento, el monitor/a leerá un cuento que previamente ya haya hecho con palabras sueltas, para así dar sentido a lo que los niños/as tienen que hacer.

Cuando los niños/as vayan acabando su cuento, tendrá la oportunidad de leerlo ante todos/as sus compañeros/as.

La actividad esta recomendada para menores a partir de los siete años, seria recomendable que sepan leer y escribir. La duración del taller esta estimado en 3 horas.

Cuenta Cuentos.

Actividad que consiste en llevar a cabo la lectura de cuentos varios sobre temática específica o libre según convenga. En la actividad pueden participar tanto menores como adultos, por lo que se podría extender invitación a profesores, padres, madres, abuelos u otros.

Para el desarrollo de la actividad seria recomendable saber leer, aunque no es necesario, pues también podemos aprender de historias y anécdotas contadas tanto por las personas adultas como por los menores.

El lugar de realización de la actividad seria en la biblioteca del centro, también pudiéndose utilizar otros espacios como el propio aula o el patio.

En esta actividad se puede participar desde los 4 años de edad.

El precio de cada actividad es de 400 €, incluye monitor/a, medios y materiales; salvo los Títeres y el Vivir los cuentos, cuyo precio oscila entre los 400 y los 600 € dependiendo del número de personajes a contratar.

Los precios no incluyen IVA, pueden ser facturados como talleres formativos.